



# POUR BAGNEUX

PATRICK ALEXANIAN CONSEILLER GÉNÉRAL, CANTON DE BAGNEUX

## SORTIR DE LA CRISE : MOI, JE N'AI AUCUNE HÉSITATION ! ET VOUS ?

**V**oilà bientôt huit mois que le gouvernement socialiste est au pouvoir. Je me suis battu pour le départ de Nicolas Sarkozy et je ne regrette pas mon choix. Je suis heureux que lui et sa droite « décomplexée », remplie de haine pour tout ce qui n'est pas riche, aient été battus. Et ce n'est pas le spectacle affligeant des déchirures de la droite UMP actuelle qui peut me faire changer d'avis. Mais derrière ces rivalités de personnes et de lignes, se cachent les mêmes objectifs : faire payer la crise aux Français. C'est le cas par exemple dans notre département où la droite s'en prend aux familles les plus pauvres en baissant les dotations de fonctionnement des collèges, même dans les zones en difficulté. Heureux donc, d'avoir battu la droite. Mais lucide aussi.

### Le feuilleton Florange : un désastre économique, social et politique.

Premier tour, on menace de nationalisation temporaire. Comme beaucoup, je m'en suis réjoui. La proposition a tellement de sens qu'une résolution est proposée au Parlement européen demandant des choses similaires. Second tour : Patatras, on signe un accord et c'est le retour à l'habitude, c'est-à-dire à l'abandon face aux exigences des géants.

Cette cacophonie autour des négociations avec Arcelor Mittal montre une nouvelle fois que l'on ne peut sortir la France de la crise si on s'attaque toujours et encore aux salariés et si on donne encore et toujours raison aux financiers qui font chaque jour un peu plus la crise.

Maintenir et développer l'emploi, notamment industriel, est essentiel à la sortie de crise. Et s'il faut que l'Etat intervienne face aux actionnaires vautours, il doit intervenir !

### Sortir de la crise, c'est l'urgence !

Je ne suis jamais partisan du tout ou rien.

Si l'on peut souligner certaines avancées portées par la nouvelle majorité gouvernementale, comment se retrouver dans une gauche qui hésite, avance, puis recule ? Les financiers, les grands patrons internationaux, eux, n'hésitent pas ! Ce n'est pas en dansant une valse hésitante que l'on sortira la France de la crise.

Il faut s'attaquer à la finance qui ruine notre pays par ses politiques financières ultra spéculatives et la recherche d'un enrichissement permanent au profit d'un petit club.



### Le changement a besoin de notre rassemblement.

Pour cela, je fais partie de ceux qui pensent qu'il manque à la gauche au plus haut de ses institutions politiques, des femmes et des hommes, responsables et déterminés, pour mettre en œuvre un programme efficace qui s'attaque à la finance. Ces propositions sont celles des communistes et du Front de Gauche dans lesquelles je me retrouve.

L'urgence est à nous rassembler face à la droite et à l'extrême droite, qui attend son heure. Face au MEDEF et à la finance, pour affirmer ce que nous voulons avec force. Dire non à l'austérité qui nous enfonce et mettre en œuvre le changement tout simplement.

Le changement tant nécessaire et encore trop attendu.

Patrick Alexanian





« ET OUAIS, ON ÉTONNE ! »

## LES JEUNES DE LA VILLE À L'HONNEUR

La jeunesse, priorité de la municipalité, est à l'honneur à Bagneux ! Avec « Et Ouais, on Etonne ! », nous lançons une initiative festive et citoyenne pour aller à la rencontre des jeunes.

L'événement se déroulera de janvier à mars 2013. Le but est de faire se rencontrer et parler tous les acteurs qui travaillent dans le domaine de la jeunesse.

Ce sera un moment citoyen construit par les jeunes et pour les jeunes, puisque plusieurs jeunes Balnéolais et Balnéolaises, à parité avec les élus et les agents des services municipaux, décident de l'organisation de cet événement. Je salue leur investissement à nos côtés.

Les jeunes de notre ville sont le moteur du changement. Ils ont des choses à nous dire, écoutons-les !

**Vous aussi, participez à cet événement en vous rendant sur le site <http://onetonne.fr/>**

Promouvoir une politique forte en faveur des jeunes, c'est aussi le sens de mon engagement au Conseil général des Hauts-de-Seine. C'est pour cette raison que j'ai lancé la campagne pour le remboursement à 50% de la carte Imagine'R pour les jeunes du département.



## POLITIQUES DE LA VILLE

# BAGNEUX, UN TERRITOIRE QUI DOIT RESTER PRIORITAIRE

Le gouvernement a lancé en octobre une réforme des politiques de la ville et de la géographie prioritaire. Avec Marie-Hélène Amiable, Maire de Bagneux, nous avons porté auprès du ministre de la ville la revendication que Bagneux continue à être reconnue comme prioritaire et bénéficie de ces crédits.

Les enjeux sont grands car la « politique de la ville » permet d'obtenir des financements en plus pour des projets dans les quartiers populaires (ex : CUCS) et influe sur les mécanismes de solidarité entre les villes riches et pauvres. Ces crédits représentent 10% du budget de la ville.

Le conseil municipal s'est d'ailleurs prononcé en ce sens le 2 octobre. Au Conseil général des Hauts-de-Seine, **j'ai également déposé un vœu adopté à l'unanimité** le 19 octobre.

**Les quartiers et les villes populaires ont besoin d'un investissement fort de la puissance publique.** Personne ne pourrait comprendre qu'avec le changement de gouvernement, il en soit autrement.

## La politique de la ville : quelques chiffres

- 5,8 millions €, soit près de 10% du budget de la ville, de péréquation horizontale et verticale
- CUCS 259 000€
- Ateliers Santé Ville 199 000€
- Réussite Educative 395 000€
- Contrat Local de Sécurité 21 500€

## VIE CULTURELLE TOUJOURS AUSSI RICHE



# CONSEIL GÉNÉRAL



Les agents des Circonscriptions de la Vie Sociale (CVS) du département se sont mobilisés. Il manque 50 postes, dont 30 en urgence. Seulement 25 seront pourvus. Je soutiens les agents des CVS dans leurs revendications.

## LES DOTATIONS DES COLLÈGES EN BAISSE !

Lors de la séance du Conseil général des Hauts-de-Seine le 15 octobre, je suis intervenu sur les dotations de fonctionnement des collèges de la ville. Le Conseil général a en effet baissé de manière importante ces dotations et nos collèges sont menacés dans leur fonctionnement :

-15% à Henri Barbusse, -17% à Joliot Curie et - 6% à Romain Rolland.

Cette situation est d'autant plus inacceptable que nos collèges sont situés dans des zones populaires. Sans moyens, ils sont gravement pénalisés.

Le passage à la restauration scolaire en liaison froide, que j'avais dénoncé avec le groupe communiste et citoyen, ainsi que le développement de l'environnement numérique des collèges (ENC) posent également des problèmes importants.

Après cette intervention et celle de l'opposition, assurance a été donnée qu'aucun collège ne serait en difficulté, mais force est de constater que rien n'a été fait depuis.

J'ai donc écrit au Président du Conseil général avec Marie-Hélène Amiable, Maire de Bagneux, pour être reçu avec une délégation de parents d'élèves.



### TRANSPORT

## Le transport au cœur des débats

J'ai signé l'appel de l'ANECR pour que le projet du Grand Paris Express soit doté du milliard nécessaire à son lancement. Son interconnexion avec la ligne 4 à Bagneux améliorera les conditions de transport des 38 000 habitants de Bagneux.

Visite du tunnel de la ligne 4 à Montrouge.



## Les travaux de l'été à Bagneux :

### RÉNOVATION DES ÉCOLES

#### • Subventions du département :

- Henri Wallon, 343 000 €

- Paul Vaillant Couturier, 47 334 €

• Poursuite des travaux de la piscine, qui se termineront fin de l'été 2013.

• Poursuite de la construction du Gymnase Paul Eluard, rebaptisé Janine Jambu : 2,2 millions € de subvention du Conseil général.



### CENTRE DES ARTS DU CIRQUE ET DES CULTURES ÉMERGENTES :

## UN PROJET RETENU !

Le projet de Centre des Arts du Cirque et des Cultures Émergentes de Bagneux a été choisi !

Le cabinet d'architecte Construire a été retenu pour réaliser l'établissement qui fera plus de 1800 m<sup>2</sup>.

Je me félicite de l'avancée de ce projet pour lequel, avec Marie-Hélène Amiable, maire de Bagneux, nous nous battons depuis plus de deux ans.

Accueillie par Mme le Maire à l'occasion de sa visite des ateliers du PPCM le 21 novembre dernier, Aurélie Filippetti, Ministre de la culture, a par ailleurs renouvelé le soutien de l'État à ce projet.

L'État, à travers la DRAC, nous assure un financement de 500.000€. Nous avons également obtenu du Conseil général des Hauts-de-Seine une subvention de 700 000 €. Le projet est aussi soutenu par le Conseil régional d'Ile-de-France et la Communauté d'agglomération Sud de Seine, qui subventionnera à hauteur de 350 000 €. La ville de Bagneux quant à elle financera la construction à hauteur de 800 000 € et mettra à disposition le gymnase Cachin et le terrain.

LOGEMENT :

## ÇA NE PEUT PLUS DURER !

Entre des loyers privés qui s'envolent et un manque considérable de logements sociaux, il est de plus en plus difficile de trouver un logement à un prix accessible.

Avec 67% de logements sociaux, Bagneux contribue largement à l'offre de logement à loyer modéré. De plus la ville s'engage dans la construction de nouveaux programmes, mélangeant accession sociale, accession libre et logements sociaux.

Bagneux, seule, ne peut pas tout ! Que font les autres villes ? Dans le 92, plus de la moitié des villes ne font rien ou presque !

Si je me félicite de voir que la loi de solidarité urbaine a été renforcée, passant de 20% à 25% le pourcentage de logements sociaux minimum dans une ville, je ne peux que demander de véritables sanctions pour qu'une telle loi soit respectée.

L'exemple de Neuilly-sur-Seine, moins de 5% de logements sociaux, qui a osé déposer un recours pour ne pas payer l'amende de 3,5 millions d'euros est inacceptable. Et qu'elle l'obtienne est ahurissant !

C'est un des combats que je mène au Conseil général.

## INTERVENTIONS...

**Les associations** : j'ai alerté le Président du Conseil général sur la complexité des dossiers de subvention. J'ai demandé la réunion du groupe de travail pour les critères d'attribution de ces subventions aux associations.

**Un lycée à Bagneux** : j'ai rappelé la volonté de Bagneux de recevoir une antenne du lycée général Lakanal sur notre territoire, à l'emplacement de la Délégation générale de l'armement (DGA).

**UDOTSI 92** : j'ai demandé que soit rétabli la subvention de l'union départementale des offices de tourisme et syndicats d'initiative du département. Demande acceptée.

**Haras de Jardy** : je suis intervenu plusieurs fois pour dénoncer l'élitisme de cet établissement sportif à cause de son coût. Le Conseil général propose cette année de faire découvrir l'équitation gratuitement à une classe de chaque commune du département.



<http://patrickalexanian.typepad.fr/>

POUR PLUS D'INFORMATIONS, VOUS POUVEZ CONSULTER MON BLOG : <http://patrickalexanian.typepad.fr/>

Pour être informés des actualités et dossiers du département, retournez-vous le coupon ci-dessous à l'adresse suivante :

**PATRICK ALEXANIAN** - Conseil général des Hauts-de-Seine - 2/16 Boulevard Soufflot - 92 000 Nanterre - Tél. : 01 42 31 68 48 - mail : palexanian@cg92.fr

Pour plus de simplicité et moins de papier, n'hésitez pas à me fournir votre adresse mail



## Reconnaissance d'un État Palestinien à l'ONU : ENFIN !

La reconnaissance de la Palestine comme 194<sup>e</sup> Etat à l'ONU en qualité d'observateur est un premier pas essentiel vers la paix au proche Orient. C'est une victoire considérable, une majorité sans appel ayant reconnu l'Etat de Palestine. Comme vous, je m'en réjouis.

Malheureusement, force est de constater que la réaction d'Israël à cet appel à la paix a été d'intensifier l'occupation et la colonisation des terres. Répondre à un geste de paix par un geste de guerre ne peut être la solution.

J'en appelle à tous les démocrates, athées, de toutes croyances, confessions ou convictions : rassemblons nous pour faire gagner la Paix. Pour faire cesser toute colonisation et arriver à deux Etats viables pour deux peuples, israélien et palestinien, dans une région en paix.



Nom/Prénom ..... Adresse .....

Mail ..... Tél ..... Mobile .....